
日本ウマ科学会 2017 年度定時総会 議事録 
 
日時 ：2016 年 11 月 29 日 11 時 00 分から 12 時 00 分 
場所 ：東京大学農学部 弥生講堂 一条ホール 
 

蘆原庶務担当常任理事による開会の辞に続き，会則第 20 条に基づき青木会長

が議長となり，2017 年度定時総会が開催された。なお，議事録署名人に平賀・

森両会員を指名した。 
 
議題ⅠおよびⅡが一括上程された。 
議題Ⅰ 2016 年度事業報告（案）について 
 蘆原庶務担当常任理事より資料に基づき説明があった。 
議題Ⅱ 2016 年度収支決算（案）について 
 半澤会計担当常任理事より資料に基づき説明があった。主な点は以下の通り。 
 正会員数および賛助会員数はほぼ横ばいで，収入もほぼ予算どおりであった。 
 JES の論文数の増加に伴い，印刷製本費が前年度支出を大幅に上回った。 
 学術集会で海外（韓国）から講師を招聘したため，学術集会事業費も前年度

支出を上回った。 
 一般会計が赤字決算のため，特別会計への繰入は見送った。 
 臨床特別会計は，企業展示収入が微減したものの，海外からの講師招聘を

2015 年度に前倒しで行ったため，今年度は大幅な黒字決算となった。 
 

次いで，監査報告が行われ，三浦監事から 2016 年 11 月 9 日に業務監査した

結果，事業が適正に運営されている旨の報告がなされた。 
 その後，議題ⅠとⅡは原案通り議決された。 
 
議題ⅢとⅣが一括上程された。 
議題Ⅲ 2017 年度事業計画（案）について 

蘆原庶務担当常任理事より資料に基づき説明があった。 
議題Ⅳ 2017 年度収支予算（案）について 

半澤会計担当常任理事より資料に基づき説明があった。主な点は以下の通り。 
 2018 年度より学術集会の会場が変更となる（両国：KFC Hall & Rooms）が，

会場費が前払いのため，この分を 2017 年度予算に計上する。 
 上記の会場費支出分を確保するため，国際特別会計から 50 万円，臨床特別会

計から 50 万円，それぞれ一般会計に繰戻する。 
 その後，議題ⅢとⅣは原案通り議決された。 




